

Lions Club Hanau Am Limes

Aktivitäten der Lions-Jahre 2020/2021

29. Januar 2020 Gründungsfeier Lions Club Hanau Am Limes



Glückwünsche an die Gründungspräsidentin
Gerlinde Brandstetter, Distrikt-Governorin
Hans-Peter Fischer, Kabinettsvertreter
Bettina Stark, Gründungspräsidentin LC Hanau
Am Limes

Eine schöne und stimmungsvolle Feier. Mit positiver Erwartung auf unsere gemeinsamen Aktivitäten sprechen wir an diesem Abend von meinem Motto „Brücken bauen“, von unserer Lions-Gemeinschaft, die auf Basis des Lions-Mottos „We serve“, soziale und kulturelle Projekte unterstützen wird. Allen war zu diesem Zeitpunkt nicht bewusst, dass das Jahr 2020 Herausforderungen bereithält, die es zu bewältigen und zu verkraften gibt.

Der Patenclub überreicht die Gründungstorte



Frau Prof. Dr. Karin Metzler Müller, Präsidentin des Patenclubs LC Main Kinzig interkontinental überreicht als Gastgeschenk die Gründungstorte (Bild links)

Charterfeier am 29. Mai 2020



Auch wenn die Zeit im ersten Lockdown gefühlt stillstand, es gab noch einen sehr wichtigen Termin in unserem Lions-Jahr 2020: unsere Charterfeier.

Der erste Lions-Club, der in der Corona-Zeit in Deutschland gegründet wurde.

Das Clubleben leidet unter Corona

Das Club-Leben war von den Corona Ereignissen überschattet. Das letzte Präsenz-Meeting fand am 26. Februar 2020 statt. Allen war und ist wichtig, weiter in Kontakt zu bleiben, den gemeinsamen Austausch zu stärken und sich näher kennenzulernen. Und so kam die Idee mit dem Online-Kaffee auf.

ES FINDET STATT, HURRA!“: Das konnte wir bei unserem ersten offiziellen Zoom-Meeting am 25. März 2020 sagen. Es folgten weitere Vorstandssitzungen und Online-Meetings.

Die **Stadtwanderung**, auf den Fußspuren von den Brüder Grimm, war ein gelungenes Zusammentreffen am 9. Juli 2020. (mit Corona-bedingtem Abstand)



Mit viel Bedacht und Abstand **Treffen am 13. August im Garten der Präsidentin**. Es tat richtig gut, an einem lauen **Sommerabend**, bei einem Glas Wein, bei mitgebrachten Speisen sich zu unterhalten und vor allem, endlich, den Gründungskuchen von unserem Partnerclub Lions Main-Kinzig Interkontinental zu essen.



Erste gemeinsame Activity startete Ende August.

Der Schulgarten der August-Gaul-Schule, Hanau-Großauheim hat einen Grundschnitt erhalten.

An zwei Terminen haben fleißige Hände bei schweißtreibender Tätigkeit Fantastisches vollbracht. Glücklich konnten wir am Ende sagen „ja, das war eine gelungene Sache und wir freuen uns schon darauf, im Frühjahr 2021 die Beete anzulegen!“

Vorher:



Nachher - glücklich über die gemeinsame Aktion:



Ausrichten der Limeswanderung am 27. September mit 30 TeilnehmerInnen.



Weitere Einschränkungen brachte die Pandemie

Im Oktober 2020 wurde immer klarer, dass die Pandemie uns weiterhin einschränken wird und Vorsicht geboten ist. Wir planten zwar im Vorstand, mit einem Funken Hoffnung, Kaminabende, eine Weinwanderung, unsere Weihnachtsfeier und alles Corona-konform, doch dazu kam es nicht. Europaweit stiegen die Infektionszahlen rapide und der „Lockdown light“ trat am 2. November in Kraft.

Was nicht alles Online geht!

Die **Mitgliederversammlung** und der **Virtuelle Museums-Besuch** fanden online statt. Das große Highlight im März war unser Besuch in den großen Museen der Erde: New York, Paris, London, Amsterdam, Berlin, Frankfurt.

Ein Jahres-Highlight im Lions-Jahr ist der **Kongress Deutscher Lions**. Die Inhalte richteten sich in die Zukunft „Bildung gestaltet Zukunft – Lions gestalten Bildung“ und hatten sehr interessante Vorträge bzw. Online-Workshops zu bieten

Am 11.05.2021 war **Krimizeit** angesagt. Es ging um die Aufklärung eines schrecklichen Mordes auf der Seidenstraße. Mit Leidenschaft und Wortgewandtheit lösten die engagierten Lions-SchauspielerInnen den Mord auf.

Das **virtuelle Life Kochen am 11.02.21** machte allen großen Spaß. Die Auswahl der köstlichen Gerichte: „Pot Pasta“, Nudelauflauf mit Lachs sowie ein saftiger Kürbis-Gnocchi Auflauf standen auf der Rezeptliste. Einfach lecker.



Screenshot: mordsappetit-krimidinner.de/produkt/das-geheimnis-der-seidenstrasse

Weihnachtsfeier online



Die Weihnachtsfeier fand online am 13. Dezember 2021 statt. Es waren besinnliche und wertvolle zwei Stunden mit Musik, Geschichten und Erzählungen

Musikalische Grüße zur Adventszeit

Musikalische Grüße zur Adventszeit- Weihnachtslieder, Weihnachtsgedichte –wurden in Kooperation mit dem Zentrum für Musik, Sprache und Bewegung in Karlstein erstellt. Die Schülerinnen und Schüler des Zentrums hatten mit großem Engagement weihnachtliche Lieder eingespielt und zusätzlich einen Unkostenbeitrag gespendet. **Die 65 CD's wurden an soziale Einrichtungen u.a. Pflegeeinrichtungen, Wohnheime und Kliniken gespendet.** Zudem konnten ca. 240 € als Spende erlöst werden.

Amtsübergabe am 27. Juni 2021

Die **Amtsübergabe am 27. Juni 2021 im Garten von Präsidentin Bettina Stark** war ein sehr emotionaler Abschluss einer ereignisreichen Lions-Präsidentenschaft. Dies machte die kurze Zeitreise - unsere ersten Zusammenkünfte, unser erstes Kennenlernen, die Gründungsfeier mit all der Arbeit und Gesprächen im Hintergrund, die Schreckensbotschaft zum Hanauer Anschlag, die vielen Meetings und Events, die nur online stattfinden konnten, unsere herzlichen Begegnungen, wenn wir zusammen waren, gemeinsam wanderten oder plauderten- deutlich.



Amtsübergabe am 27. Juni 2021

Mit Ihrem Lions-Motto „Brücken bauen“ hatte sich Bettina Stark zum Ziel gesetzt, die Mitglieder des Clubs näher zu bringen, persönliche Zeit für Aktivitäten zu schaffen, Brücken zu Menschen zu bauen, die unsere Hilfe benötigen und aktiv an einer lebenswerten Zukunft zu arbeiten. Aktiv sollte heißen, dass wir gemeinsam an unseren Projekten als Lions zusammenwachsen und durch das Gefühl für andere nahbar zu sein, Unterstützung zu geben.



Im Grunde sind es doch die
Verbindungen mit Menschen, welche
dem Leben seinen Wert geben“
Wilhelm von Humboldt